

# RAPPORTS DE LA PROFESSION MEDICALE SUR L'HISTO-FER GARNIER

Le traitement de l'Anémie, de la Chlorose, de la Scrofulose, de l'Affaiblissement général, etc., a été l'objet de rapports intéressants de médecins célèbres qui nous ont fait connaître les résultats de leurs expériences à l'égard de l'Histo-Fer et de son emploi dans ces maladies. Nous nous contenterons d'en reproduire ici les conclusions.

## L'HISTO-FER GARNIER

**enrichit le sang, augmente le poids du corps et améliore l'état général de la santé.**

Dans le traitement d'Anémies secondaires graves le Dr P. Joldicke a prescrit l'Histo-Fer à ses malades, une cuillerée à soupe, trois fois par jour, après les repas, et il a en même temps contrôlé par l'examen du sang, les résultats obtenus. Il a pu constater, dans des cas nombreux, que déjà au bout de quelques semaines la richesse du sang en hémoglobine avait augmenté. Le poids du corps s'était ainsi accru, l'appétit était devenu meilleur ainsi que l'état général. L'organisme, devenu plus vigoureux, offrait une plus grande résistance à l'épuisement. Il a pu remarquer que ce médicament n'irrite pas les dents et ne provoque, même chez les personnes dont l'intestin est très sensible, aucun trouble gastro-intestinal.

## L'HISTO-FER GARNIER

**est toujours accepté volontiers et bien toléré.**

Les observations du Dr C. A. Crispoli, faites à la clinique médicale de Rome sont également très favorables à l'Histo-Fer. Ce produit a été très avantageusement employé dans la Chlorose et la Chloro-Anémie, ainsi que dans les Anémies secondaires d'origine diverse (artériosclérose, neurasthénie, épilepsie, névrose cardiaque, syphilis, influenza, hystérie, etc.). Il faut, pour obtenir un résultat favorable, administrer le remède pendant un certain temps, car ce n'est, en général, qu'au bout de deux semaines que le succès commence nettement à se manifester. Les doses ont été, tout d'abord d'une cuillerée à dessert, trois fois par jour, à prendre dans un peu de lait après les repas; elles ont été ensuite élevées jusqu'à une cuillerée à soupe. Suivant la gravité du cas, la durée du traitement a été de un à trois mois. Le maximum de l'action s'est produit au bout de deux à trois semaines. L'Histo-Fer a toujours été accepté volontiers et bien toléré.

## L'HISTO-FER GARNIER

**améliore l'état général de l'appétit et des fonctions digestives.**

Pour le traitement ferro-arsenical de la neurasthénie, de l'hystérie, de la scrofulose, du rachitisme, de l'anémie et de l'affaiblissement général, le Dr K. Thomas recommande l'Histo-Fer. Il trouve que son action se traduit par une amélioration de l'état général de l'appétit et des fonctions digestives. Des selles spontanées en seraient aussi la conséquence. Dans la scrofulose et le rachitisme, ce médicament rend de bons services en purifiant le sang, en relevant l'état des forces, et en guérissant les tuméfactions ganglionnaires par suite de l'amélioration essentielle qu'éprouve l'état du sang sous son influence.

## L'HISTO-FER GARNIER

**est le plus précieux spécifique de la Chlorose et de l'Anémie.**

D'après le Dr Scheuer, de Bruxelles, l'Histo-Fer est le plus précieux spécifique de la chlorose et des anémies, car il agit par l'intermédiaire des facteurs suivants:

10. Par le réveil de l'appétit et l'amélioration des fonctions digestives.
20. Par une meilleure distribution et une meilleure répartition alternante de la masse du sang dans les différents organes du corps.
30. Par la régénération des globules rouges et par leur retour à leur chiffre et à leur valeur physiologiques, par l'élimination plus parfaite de l'acide carbonique et l'admission, dans le sang, d'une plus grande quantité d'oxygène atmosphérique.
40. Par l'augmentation graduelle des forces et de l'énergie.

Devant les affirmations concordantes d'autorités pareilles, il faut bien s'incliner et admettre que, la médication ferro-arsenicale représentée par l'Histo-Fer est la plus puissante, la plus efficace et la plus sûre qui existe pour le traitement de toutes les Anémies, Chlorose, Débilité, Faiblesses, Neurasthénies et autres maladies provenant d'un sang pauvre et vicié.

Prix: \$1.25 le flacon

Dans toutes les bonnes pharmacies, et aux  
**PHARMACIES MODELES DE GOYER**  
 180, Ste-Catherine Est,  
 217 Ste-Catherine, Maisonneuve.